



Paris, le 28 août 2018

Chers présidentes et présidents de clubs.

La saison 2017-2018 s'achève. Une saison qui fut riche en compétitions et en activité sur l'ensemble de la Ligue Île-de-France. La saison 2018-2019 qui lui succède s'annonce extrêmement riche également. Pour l'ensemble de la Commission Technique, la priorité sera une nouvelle fois d'œuvrer pour améliorer les conditions de jeux et l'expérience échiquéenne au sein des compétitions de la Ligue.

Après plusieurs années de dévotion et de travail acharné, Julien Clarebout a laissé sa place à la présidence de la Commission Technique. Il a placé la barre haut dans la qualité et la disponibilité dans son travail. Je ferai en sorte, en tant que nouveau président, que ces deux valeurs ne pâtissent pas de ce changement. Au vu de la qualité des équipes de la Ligue, je ne me fais guère de soucis à ce sujet.

En cette nouvelle saison, l'accent sera mis sur la simplification et la modernisation des procédures d'inscriptions aux compétitions. En effet, à partir de cette année, les inscriptions aux compétitions de la Ligue (critériums, Nationale 3 Jeunes...) se feront en ligne.

L'an dernier a vu la naissance d'une compétition de début de saison : le Critérium Rapide & Blitz. Cette compétition ayant rencontré un franc succès, elle est reconduite cette année.

Nous serons à votre disposition tout au long de cette belle saison qui s'annonce, pour toute suggestion, proposition, question, remarques.

L'ensemble de la Commission Technique et moi-même vous souhaitons à toutes et tous, présidents, dirigeants et joueurs, une excellente saison 2018-2019.

À bientôt sur nos compétitions !

Rodolphe COSMI

Président de la Commission Technique

technique@idf-echecs.com